

Intercambia presidente del ICRT con trabajadores de Radio Habana Cuba



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 30 abr (RHC) El presidente del Instituto Cubano de Radio y Televisión (ICRT), Alfonso Noya, junto con otros directivos del organismo intercambiaron este martes con los trabajadores de Radio Habana Cuba, en ocasión del aniversario 58 de la emisora.

Durante el encuentro se debatieron aspectos medulares de la información periodísticas, las actualidad noticiosa, así como los recursos para el desarrollo comunicativo digital y la importancia de la planta radial en el acontecer mundial con informaciones en varios idiomas.

Asimismo, se realizó un homenaje especial a Lilia Rosa, Premio Nacional de este medio comunicacional cuya voz identifica a esta onda corta.

En el encuentro se ratificó la solidaridad de Cuba con el gobierno y pueblo venezolano ante el nuevo intento de Golpe de Estado de opositores respaldados por desestabilizadores internacionales.

(Información en desarrollo)

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/189543-intercambia-presidente-del-icrt-con-trabajadores-de-radio-habana-cuba>



Radio Habana Cuba